

## FUERA DE JUEGO

# Tokyo 2020 se aferra a 'Super Mario' Abe

El primer ministro de Japón presentó su dimisión la semana pasada. El político ha sido la cara visible de los Juegos Olímpicos y ha estado involucrado en su organización.

Palco23  
3 sep 2020 - 05:00



La imagen de Shinzo Abe, primer ministro de Japón, emergiendo de una tubería gigante con una gorra de Super Mario ha quedado para la historia como una de las imágenes de la ceremonia de clausura de los accidentados Juegos Olímpicos de Río de Janeiro. Ahora, los organizadores de Tokio 2020 no quieren dejar escapar al carismático político, pese a que la semana pasada anunció su dimisión.

Abe se ha convertido en la cara visible de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, que debían haber tenido lugar este verano pero han topado con la pandemia del Covid-19. La emergencia sanitaria ha obligado a que el evento sea pospuesto a 2021, entre el 23 de julio y el 8 de agosto.

“Abe tuvo un papel muy activo en nuestra candidatura ganadora de los Juegos Olímpicos de Tokio y también tomó la difícil decisión de posponer los Juegos un año”,

ha señalado el director ejecutivo de Tokio 2020, Toshiro Muto, en declaraciones a *Reuters*. “Sería muy alentador para nosotros si pudiera continuar guiándonos en nuestros esfuerzos para contrarrestar el coronavirus y albergar los Juegos Olímpicos, incluso después de su renuncia”, ha agregado.

La semana pasada, Shinzo Abe presentó su dimisión como primer ministro de Japón por problemas de salud, que ya en 2007 pusieron fin a su primer mandato. Abe es el jefe de Gobierno más duradero en la historia del país, presente en el cargo desde diciembre de 2012.